

risé en quinze
 de villages &
 s, des Méridiens
 dence du Cor
 Capitale, est
 rties du pays
 giment a été
 ernés par des
 ons ont ordi
 iculier; & les
 deux ou trois
 Vicaires pour
 es entr'elles.
 r bourg de la
 pace de trente
 parce qu'il ne
 ne habitation
 aste, qu'il est
 le sable y est
 ent, que les
 ur ressource,
 i on a le vent
 ers Lima, &
 te règle, on
 e les vents du
 e contrée. Un
 , est de pren
 bits, des poi-

DES VOYAGES

gnées de sable & de le flairer: ils distinguent,
 par l'odeur, s'il a passé des mules, apparemment
 parce que la fiente de ces animaux y laisse quel-
 que impression. Ceux qui, marchant sans guides,
 s'arrêtent pour dormir, courent risque de ne
 savoir quelle route tenir à leur réveil; & si
 l'on perd une fois cette connaissance, il faut
 s'attendre à périr de fatigue & de misere. On
 doit avoir fait aussi sa provision d'eau, sans quoi
 l'on est menacé de mourir de soif dans cette
 route.

L'Audience de Charcas, considérée dans toute
 l'étendue de sa Jurisdiction, ne le cède gueres
 en grandeur à celle de Lima, mais avec cette
 différence que celle-ci est bien peuplée, &
 que la premiere est entrecoupée, d'un côté, de
 déserts & de montagnes couvertes de bois épais
 qui les rendent impénétrables, & traversée de
 l'autre par les Andes, qui pourtant laissent
 entr'elles de vastes plaines. La Ville de Plata est
 la Capitale de toute cette Audience. La Juris-
 diction commence, du côté du Nord, à Vil-
 canora, dans le Diocèse de Cusco. De-là, elle
 s'étend, vers le Sud, jusqu'à Buénos-Aires. A
 l'Orient, elle touche au Brésil, sans autres bornes
 de ce côté que la fameuse ligne de Démar-
 cation. A l'Occident, elle touche à la côte de
 la mer du Sud, par la Province d'Atacama,